



Comité paritario del CON recibe certificación

El Comité Paritario del Centro Oncológico del Norte, recibió de manos del representante de la Mutual de Seguridad Chilena de la Construcción, Fernando Illanes un reconocimiento por certificar en categoría Bronce.

“Este es un premio muy importante, ya que representa que este equipo de trabajo conformado por representantes de la empresa y de los trabajadores del CON se ha comprometido con la prevención de riesgos laborales”, manifestó

el director del establecimiento, Dr. Ricardo Baeza. Cecilia Fernández, presidenta del Comité Paritario de Higiene y Seguridad del CON, agradeció a los directivos por él, acompañamiento en esta ceremonia, lo cual refleja la preocupación e interés en lograr de nuestro establecimiento un lugar seguro con un grato ambiente laboral.

“Es un gran orgullo y alegría poder recibir esta certificación que nos acredita como un establecimiento que no solo entrega espe-



LA CERTIFICACIÓN.

ranza y lucha para enfrentar diagnósticos difíciles acompañando y cuidando a los pacientes, sino que además se preocupa del bienestar y seguridad de sus funcionarios”, dijo. 🌟